

派遣報告書

平成 27 年 3 月 2 日

倉吉市議会議長 様

倉吉市議会
議 員 段塚 廣文



次のとおり行政視察・調査を行ったので、その結果を報告します。

記

- 1 派遣期間 平成 27 年 2 月 19 日 (木) から平成 27 年 2 月 21 日 (土) まで
- 2 派遣先 高知市観光協会
株式会社スカイファーム
- 3 視察 (調査) 議員名 段塚 廣文、福谷 直美、丸田 克孝
- 4 面会者 高知市観光協会 専務理事 澤田 尚人 氏、事務局長 国沢 隆 氏
株式会社スカイファーム 代表取締役 川西 裕幸
- 5 派遣目的 観光振興における観光協会の取り組みについて
6 次産業化の取り組みについて
- 6 視察の経過及び感想
別紙のとおり
- 7 添付書類
(1) 高知市観光協会 別紙のとおり
(2) 株式会社スカイファーム 別紙のとおり

要した経費： 3 人 合計 139,990 円



視 察 報 告 書

会派 くらよし・アイズ、倉吉自民共同

段塚 廣文

福谷 直美

丸田 克孝

日時 平成27年2月19日～21日 3日間
視察先 高知市観光協会 観光振興における観光協会の取り組みについて

高松市 株式会社スカイファーム 6次産業化の取り組みについて

私たち会派・くらよし・アイズ、倉吉自民共同会派の3名は、2月19日バスで岡山まで行き岡山からJRで高知まで行き、15時から予てより申し込みをしていた高知市観光協会の國澤 隆専務理事と澤田 尚人事務局長さまの歓迎を受け、さっそく資料をいただき説明を聞きました。

平成26年度の取り組みそして成果などをお聞きし、質問をさせていただきました。

特に、8月10日～12日間で開催される「よさこい祭り」については、裏話も含めた苦労話から掘り下げた質問をし、いただいたご答弁に感銘を受けました。観光協会の誠意あるご答弁、接待対応に感謝いたします。

協会の事業方針

一、誘致事業

- ①観光イベント事業
- ②よさこい祭り事業とその関連事業
- ③歴史関連事業

二、宣伝事業

- ① 宣伝活動事業

三、受入事業

- ① 観光案内事業
- ② スポーツ関連事業
- ③ 高知よさこい情報交流館管理運営事業

四、助成事業

上記事項の詳細は、別添資料のとおりです、ただここまでスケールの大きな事業を展開する観光協会が、様々な困難を乗り越えてこられて現在があるのも、立派な指導者がいて、さらに多くの協力者がいてこそ長い歴史を守っていることを痛感しました。

いまや日本のみならず世界に「よさこい祭り」が浸透しています、わが倉吉に於いても、保育園から小・中学校まで「よさこい踊り」が踊られていることがその証拠だと思います。

倉吉の「夏祭り」も、もっとにぎやかな祭りにしたいものです。

2日目は、高松市の株式会社スカイファームの「苺」「ブルーベリー」の取り組む事業を視察しました。

代表取締役 川西 裕幸氏のお出迎えをいただき、さっそく事業の内容について説明を受けました。

経営理念 「私たちは農業を通して心ゆたかな生活を創造します」

志 「農業で地域を明るく元気に！」

上記の信念をもって真剣に取り組んでおられる姿に感心しました。大きな設備投資をしないで安価な設備を模索しながら取り組んでおられました。

また、取引先の開拓、地域のお客さまへの直接販売、いちご狩りで観光客誘致と、様々な取り組みの中で、農産物の6次産業化の中から「ツブツブいちごかき氷」「いちごコンポート」「いちごパフェ」「苺わらびもち」など加工販売をしておられました。

我々が、お邪魔している最中でも、次々とお客様が買い物そしていちご狩りにと、お越しになっておられました。

起業をするとき、きめ細かな調査と、たしかな計画、信頼できる仲間がいて、そして農業を中心にした異業種交流を模索しておられました。

わが倉吉市も農業を中心とした町です、もっと農家が元気になってもらうためにも、農産物の6次産業化を模索し進めるべきだと痛感して現地を跡にしました。

添付資料

会派視察行程表

高知市の概要

高知市観光協会理事会資料 組織図

よさこい祭り実施組織図

よさこい祭りパンフレット

株式会社スカイファーム 会社概要

加工品パンフレット

視察先写真 高知市役所議会事務局棟

株式会社スカイファーム 苺ハウス内、物品販売所兼受付案内書